



8 Pièces

323 m<sup>2</sup>

Réf. 018334-BOSCHI26110

1 277 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Region entre avignon et l'isle-sur-la-sorgue visite 3d disponible sur notre site. Au coeur d'un charmant village provençal vivant et doté de tous commerces, découvrez cette somptueuse demeure en pierres apparentes d'environ 323 m² habitables, offrant un subtil mariage entre authenticité et confort contemporain. Implantée sur un terrain paysagé de 1 100 m², cette propriété rare se distingue par la qualité de ses prestations et la sérénité de son environnement, tout en bénéficiant d'un emplacement privilégié au centre du village. La maison principale séduit par ses volumes généreux, ses ...

Between avignon and l'isle-sur-la-sorgue in the heart of a charming, lively provençal village with all amenities, discover this sumptuous stone-built residence offering approximately 323 sqm of living space, combining authenticity with contemporary comfort. Set on 1,100 sqm of landscaped grounds, this rare property stands out for the quality of its features and the serenity of its surroundings, while benefiting from a privileged location in the centre of the village. The main house charms with its generous proportions, noble materials and warm atmosphere. Each space has been designed with ...

## **BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE**

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

